



• □ □ □

**Pirotecnia sonora
CERO**

MAS LUCES, MENOS RUIDOS

Los estruendos producen daños en personas, animales y en el medio ambiente.

Según lo estipulado por la OMS la utilización de elementos pirotécnicos que exceden los 85 decibeles afectan a la salud.

**Su comercialización y uso se encuentran prohibidos conforme a la ordenanza N° 5123.
Evita multas y decomisos**

LINEA DE DENUNCIAS LAS 24HS: LLAMA AL 147
TAMBIÉN PODÉS DENUNCIAR VÍA MAIL A:
pirotecniaceromsv@gmail.com



SAN VICENTE
MUNICIPIO
Nicolás
Mantecazza
INTENDENTE

2026

**¡SUMATE
a la fuerza!**

www.mseg.gba.gov.ar



SAN VICENTE
MUNICIPIO



MINISTERIO DE
SEGURIDAD



GOBIERNO DE LA
PROVINCIA DE
BUENOS
AIRES

CONTROL CON DRONES Y LA IA EN LAS RUTAS

Drones y la **IA** para controlar a los automovilistas en las rutas

La iniciativa se pondrá en marcha durante el **“OPERATIVO DE SOL A SOL 2025-2026”**.

Los conductores que viajen a la Costa Atlántica serán controlados desde el aire por decenas de **drones** y por la **IA**, sumado a un amplio despliegue de efectivos policiales, los que superarían los 20.000 agentes de seguridad, dotados de nuevas unidades terrestres, con patrulleros 0 km y motocicletas.



Imagen ilustrativa

El nuevo sistema de control tiene como fin multar a quienes utilicen el celular mientras conducen y no llevan colocados los cinturones de seguridad al igual que **“todos los ocupantes del vehículo”**.

El importe de las multas por **circular sin cinturón de seguridad** será de **\$171.100**, mientras que **utilizar el celular** cuando se conduce alcanzaría un monto de **\$342.200**, falta que se aplicará a los vehículos particulares, de carga y al transporte de pasajeros.

Llegaron las patrullas a Pte. Perón

En la tarde del martes 23 tras una ansiada espera las 15 patrullas fueron presentadas en sociedad por la Intendente Blanca Cantero.

El acto protocolar se llevó a cabo en la puerta del palacio comunal, el que estuvo encabezado por la Alcalde peronense, acompañada de autoridades policiales, del Ministerio de Seguridad provincial, miembros del Departamento Ejecutivo y Legislativo, vecinos y medios de prensa.

Justamente durante su discurso la Jefa Comunal dirigió unas palabras hacia nuestro medio y no fue justamente para elogiarlo, sino un poco subido de volumen resaltó la nota publicada hace unas semanas, en el ejemplar N° 794 de fecha 26/11/25 en la que preguntábamos **¿Y LAS PATRULLAS**



UN PASO CLAVE PARA LA SANIDAD RURAL

Inauguraron el primer Laboratorio de Triquinosis en la Escuela Agraria N° 1

El nuevo espacio permitirá realizar estudios en el distrito, acelerar trámites y fortalecer la seguridad sanitaria.

El Intendente Nicolás Mantegazza celebró la inauguración del primer Laboratorio de Triquinosis del distrito, una herramienta clave para la prevención de zoonosis y el cuidado de la salud pública.

El espacio funcionará en el ámbito de la Escuela Agraria N° 1 y permitirá realizar análisis y controles que hasta ahora debían efectuarse fuera del distrito, agilizando trámites, garantizando seguridad sanitaria y acompañando a la producción local.

La apertura representa un paso estratégico para el desarrollo rural, la protección de la salud y la mejora de las condiciones de trabajo de productores locales, estudiantes y familias vinculadas a la actividad. “Es muy importante este hito que se está dando en la Escuela Agraria, es un trabajo en conjunto, en equipo, de todos los que están para poder hacer que esto sea posible, que sea una herramienta para la mejor alimentación de nuestra comunidad, para estar al servicio de la producción, de los productores de la ciudad”, expresó el jefe comunal durante el acto, donde destacó el valor de la articulación institucional y el compromiso comunitario.

Mantegazza subrayó que el laboratorio no solo será un instrumento técnico para el control sanitario, sino también un símbolo de cooperación, responsabilidad compartida y profesionalismo al servicio del bien común.

La puesta en marcha del laboratorio se concreta con el acompañamiento de organismos técnicos, instituciones educativas y productores de la región, consolidando una política pública sostenida para resguardar la salud humana y animal. “No tenemos dudas que vamos a seguir trabajando juntos al servicio de los procesos de enseñanza en esta escuela y de todo lo que tiene que ver con la producción rural y la alimentación de San Vicente”, concluyó el Intendente.

